災害対策

問

答

. の

備蓄が必要ではないか

の自助努力は

対策は南海トラフ地震へ 週間位

るべきと思いますが 今までより多くの対策を考え (南海トラフ地震は)

的に防災備品や非常食の備蓄に努め、 たいと思います。 ると考えます。 たるため、 今後も継続し取り組んでいき 洋沿岸を中心に広範囲にわ 家具転倒防止器具取り付 備蓄等の対策は必要であ 震災を契機に、 太平

認識していますか。 自助努力について、 防災対策は自助、 町はどう

が必要であるとの調査報告があり 家庭での備蓄は、 で効果的な対策が図れると考えます。 町 長 ので、町民の方へ周知、啓発を図 の役割を認識し、 います。 防災対策機関の3者がそれ 助の連携が必要であると言 (中でも)住民や地域、 1週間以上の 連携すること 確保

が、 長期の停電が想定されます 対策は考えています

います。 災無線の機能を維持したいと考えて 給水します 井戸と浄水場に自家発電装置を設置 発電機による非常電源を確保し、 町長 ーン型投光機を配備する予定で 停電時には自動的に切り替わり 上水道については、 避難場所の照明対策は、 との情報収集や伝達には、 原水の取水

えはありますか。 友好姉妹都市について何か考

姉妹都市に発展できればと考えて る予定で、 産品販売を行う予定です。 係者の方が来町し、町のPRと特 今月のあじさい祭りに田子町長と関 いる市町村が11月23日の『いきいき 長 (田子町の) イベントに参加す また、 交流を今年度より実施し、 青森県田子町とイベ 双方の機運が高まり友好 AKO』で一堂に会する と協定を結んで 秋には本 ン

災害対策本部と避難場所

きと考えますがどうですか **誘致について国、県に働きかけるべ** 空港東側地域戦略構想の で、災害救助物資の拠点基地 中

の高い土地利 空港東口の設置を要請すると共に、 災拠点を併設するなど、 バスターミナルに災害時における防 町 長 戦略構想ですが ターミナル整備の中で成 用を図るものと考えて より利便性



県に空港東



され、 設が必要と

を深めていきたいと思います イベントも開催予定で、今後も親交 するよう強く働きかけていきたいと

拠点基地誘致を災害救助物資の 思います

総合バ ような事業内容ですか 具体的な事業内容は 事業費で行うと聞くが、 農業用排水路整備事業は国の

どの

業の実施は難しいものと考えます 耕作地や耕作放棄地の場合、 されることとなっており、 す。残りの50%のうちの8割も『地補助金で賄われることとなっていま を目的としていることから、 本事業は国の緊急経済対策の一環と 地測量や地質調査を行って 域の元気臨時交付金』が国から充当 を行うもので、 常磐川の7ヵ所で排水路の補修整備 して実施するもので、 町 長 倉、 生産効率の向上を図ること 具体的には染井、 御所台、 事業費の50%が国庫 次浦、 洪水被害等 喜多、 現在は現 います 南玉造、



整備の一環 側インフラ



ら

子ども達の学習環境は適正

所要時間 58分

問

答

実態を調べた

いと思います

考えはエアコンを設置する

災の発生や原発問題もあり具体化さ 状を伺います。 「今後段階的に進めていきたい」旨 月議会で町長より必要性が示され、 やより良い学習環境の確保のために 度・湿度調査の状況と暑さ対策の現 れずに経過しています。教室内の温 の答弁がありました。その後、大震 置について、 必要ではないでしょうか。 陽光発電等自然エネルギ います。 エアコン等の設置は不可欠と思 防音校舎を除く、 学校一般教室へのエアコン設 加えて電力確保のため、 2 0 1 0 (また、)熱中症対策 H 22 年 12 -の導入も

症対策としてのエアコン設置は、 教育長 温度が30度を超え、 る上で望まれていますが、空調設小中学校に同等の学習環境を提供 いものがあると考えます の調査では、 猛暑だった H22年 子ども達には 朝から教室 熱中 9

> あることだと考えます。 面から難しいものがあります 報告されていますが、費用対効果の の新設や大規模改修での取り組みも ます。自然エネルギー 及び財政状況を勘案し、今後考えて 備のコストの抑制や導入方法の検討 かなければならない課題だと思い の活用は意義 近年、 校舎

超える子ども達の学習環境は適正で されますか。また、 との格差は否めない状況をどう認識 度は80%超えるでしょうか室内30人いですか。教室内36度(前回値)湿 係る試算を示してください しょうか。防音校舎(エアコン設置) 教室内温度・湿度調査は定期 的に行われてきたのではな 空調設備設置に

なので、 その後は行なっていません。 より良い環境で勉強することが大事 教育長 よく実態を調べたいと思い 調査を実施しましたが、 H22年は猛暑だったた 確かに

学校教育課長 (23教室) , 校 の を整備し

た場合、 されます

の1を設け、進めています。事業採 択の方向で検討を加えてください に空調設備の新設などに補助率3分 金等で、普通教室や室内運動場対策 国はエコスク 25年学校施設環境改善交付 現在、公立の全国16%位

いと考えています。 教育長 町として検討研究して努力し して検討研究して努力したは空調設備が整っていま

法改正による影響は

学援助等) 帯・住民税非課税世帯・保育料・就 生活保護法の改正(衆議院通 過)による影響(生活保護世 生活保護の生活扶助基 について伺います

段階的に実施するとされて 活費の10%を超えて減額とならな よう調整するとし、 町 長 については、 3年程度かけて 現行の基準

ように考えていかなければならないえていない状況ですが、影響が無い点で)基準がどのくらいになるか見点で)基準がどのくらいになるか見いしています。(現時の1・5倍を採用しています。(現時断について、本町では生活保護基準 就学援助が受け かの 判



加瀬 芳廣 議員